

ACE wird Vize-Meister

Esslingen (red) – Der Aero-Club Esslingen hat sich in der Segelflug-Bundesliga die Vize-Meisterschaft gesichert. Nach 19 Runden lagen die Esslinger Piloten mit 248 Punkten nur knapp hinter dem Gesamtsieger SFZ Königsdorf mit 258 Zählern. Dritter wurde die FSK Öhringen (247). Zum Saisonabschluss demonstrierte der ACE noch einmal eindrucksvoll, dass der Erfolg kein Zufall ist. Bei der 19. und letzten Runde belegten die Esslinger hinter dem LSC Schliersee und dem FSV Lachingen den dritten Rang. Die drei schnellsten Piloten waren Dieter Hüttner (82,93 km/h), Uwe Scheuer (65,63 km/h) und Heiko Nill mit (65,25 km/h).